

Au sixième jour de la neuveine

M., Ile Maurice

04/02/2015

Je remercie saint Josémaria d'avoir intercéder pour moi auprès de notre Seigneur Jesus Christ car au sixième jour de ma neuvaine j'ai decroché le poste que j'attendais depuis si longtemps et que je pensais avoir perdu. Merci Saint Josemaria pour tout. Et je vous demande de continuer à être a mes cotés et près de ma petite famille aussi.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/au-sixieme-
jour-de-la-neuveine/](https://opusdei.org/fr-ca/article/au-sixieme-jour-de-la-neuveine/) (13/01/2026)